

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer la presidió el Alcalde D. Emilio Martínez, concurriendo los concejales Sres. Lorenzo, Morán Patón, García Mata, Ritoré, Arroyo, García Méndez, García Ubierna, Guillén, Durán y Osorio.

Se lee el acta de la anterior.

El Sr. Durán pide la palabra y dice que en el programa de festejos leído en la aludida sesión del día 1.º, no se hablaba de dar una subvención de 2.000 pesetas á la empresa de las corridas de toros.

El Alcalde manifestó que en el programa hablábase de la subvención, pero que no se enteraría de ello el Sr. Durán.

Este insiste en sus manifestaciones.

El Sr. Osorio dice que no estaba presente cuando se leyó el programa, pero que le merecía entero crédito lo que manifiesta el Sr. Durán; y lo corroboran ciertos detalles de carácter particular; indicó que los documentos todos debe leerlos el secretario y no el Alcalde; y que cuando fué á enterarse en secretaría el día 1.º del actual de cuales eran los festejos del día 17, se le contestó que constaban en una nota que había leído el Alcalde y conservaba éste; que eso prueba que el programa no estaba entonces extendido todo en un pliego de papel y autorizado por el presidente de la Comisión. Anuncia que votará contra la aprobación del acta.

El Sr. García Ubierna pregunta quén va á pagar el alumbrado de la plaza de toros con motivo de la corrida nocturna; que supone lo abonará la empresa.

El Alcalde dice que se hacen gestiones sobre el asunto.

Se aprueba el acta, con los votos en contra de los Sres. Durán, García Ubierna, Guillén y Osorio.

Orden del día

Expedientes de lactancia y de inclusión en el padrón de pobres.—Aprobados.

El Alcalde dice que antes de los ruegos y preguntas quiere hacer constar que en el mes de Junio último el Casino de Badajoz le entregó un donativo de 750 pesetas y el café de «La P.ña» otro de 250, ó sea un total de 1.000 pesetas, que envió inmediatamente al Gobernador civil señor Cadarso, quien las distribuyó entre varias asociaciones benéficas; que como la prensa se ha ocupado del asunto del donativo, le ha parecido oportuno dar estas explicaciones.

El Sr. Osorio dice que, á su juicio, el Alcalde debió distribuir las mil pesetas dándoles el destino para el cual fueron entregadas, ya que el Gobernador civil tiene dicho que la represión de la mendicidad es cosa que incumbe al Ayuntamiento.

Ruegos y preguntas

El Sr. Osorio pregunta si se ha hecho una distribución de mangas de riego y quien la ha efectuado, pues en el vecindario hay quejas sobre la manera con que al parecer se ha hecho. El Alcalde da algunas explicaciones sobre el particular y dice que en él ha entendido la Comisión.

El Sr. Durán ruega al Alcalde que se preocupe de la cuestión de subsistencias.

Dice que sin motivo alguno se han elevado ya los precios de algunos artículos. El Alcalde contesta que se preocupa del asunto y que se corregirán á los que abusen en las actuales circunstancias.

El mismo Sr. Durán interesa que se paguen los honorarios que años ha devengó el ingeniero Sr. Castro, tasando la fábrica del alumbrado eléctrico. El Alcalde ofrece atender, á ser posible, el ruego del Sr. Durán.

Este pregunta también el estado en que se hallan los expedientes mandados formar al arquitecto municipal y al administrador de la plaza del mercado. Contesta el Alcalde que se están tramitando, y el Sr. Durán recuerda haber dicho que quería ser parte en el segundo de dichos expedientes.

El propio Sr. Durán interesó que se establezca un urinario ó un kiosko de necesidad en la plaza de la Constitución, según se había prometido. El Alcalde contestó con buenas palabras como de costumbre. A él buenas palabras no le faltan nunca. Los hechos son los que nunca llegan á verse.

El Sr. García Ubierna pide que la distribución de pan á los pobres con motivo de la próxima feria, se verifique en distinta forma que la empleada en Mayo, á fin de evitar desigualdades y aun preferencias censurables. Indica que si á él le remiten bonos los devolverá.

El Sr. Arroyo dice que le parece bien se envíen los bonos á los concejales. El Alcalde manifiesta que la Comisión se ocupará del asunto.

Y sin que ocurriera ninguna otra cosa el Alcalde levantó la sesión.

MÚSICA

Programa de las obras que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco, hoy 9, de diez á doce de la noche:

- 1.º Paso doble, «A mal tiempo...»—A. Carvajal.
- 2.º Barcarola, «Sobre el Lago».—Witmann.
- 3.º Overtura, «La Perla del Norte».—Ch. Charpentier.
- 4.º Tanda de Valse, «La Princesa del Dollar» Leo Fall.
- 5.º Paso doble «El Doctor Verde».—J. Cervera.

Servicio telegráfico

Madrid 9 (1:50).

Bélgas y alemanes

Bruselas.—Los alemanes solicitaron un armisticio de los belgas para retirar las bajas que según parecen, pasan de 20.000. Los belgas aceptaron el armisticio.

¿Será verdad?

Roma.—Ha llegado el embajador de Italia en Viena.

Se dice que viene comisionado por el emperador Francisco José para celebrar una conferencia con el rey Victor Manuel.

Inglés y franceses en Bélgica

En París se han recibido noticias de haber llegado á Bélgica las fuerzas inglesas que desembarcaron en Dunquerque y tropas francesas que en este puerto se le agregaron.

Noticias de la frontera francesa.—El combate naval en el mar del Norte.—

¿75 buques alemanes fuera de combate?

En esta capital se han recibido noticias procedentes de la frontera francesa participando que en el mar del Norte continúa la lucha entablada entre la escuadra inglesa y la alemana.

Según aquellas noticias el número de buque alemanes de todos los tamaños que han quedado fuera de combate, se eleva á 75.

Estas noticias han sido acogidas con algún recelo.

Declaración de guerra

Londres.—Se han recibido noticias, participando que en Egipto se ha declarado el estado de guerra.

Marcha de un embajador

Cetigne.—El embajador de Austria-Hungría pidió su pasaporte al Gobierno montenegrino, habiendo salido ya para Viena.